

MODUL-F Community lädt zum Austausch

[6.3.2024] Verwaltungsmitarbeitende, die sich für Low Code, Prozessoptimierung, Fachverfahren und die Lösung MODUL-F interessieren, können sich künftig in einer neuen Community über diese Themen austauschen.

Für die von der Senatskanzlei Hamburg entwickelte Low-Code/No-Code-Plattform MODUL-F zur Digitalisierung von Fachverfahren (wir berichteten) wurde jetzt eine neue Community ins Leben gerufen. Wie das Bundesinnenministerium meldet, steht die MODUL-F-Community als offenes Austauschformat von der Verwaltung für die Verwaltung allen Low-Code-Interessierten aus Bund, Ländern und Kommunen offen. Ziel sei es, Verwaltungen sowie Kundinnen und Kunden der Plattform zu vernetzen, Erfahrungen mit Low Code zu teilen und echte Anwendungsfälle wie Fachverfahrensvorlagen, Produkt-Updates und Best Practices auszutauschen. Ein erstes Treffen der Community findet am 15. März 2024 statt, um Anmeldung via E-Mail (Betreff: Community Treffen März 2024) wird gebeten. *(bw)*

<https://digital.hamburg.de>
Anmeldung zum Community-Treffen

Stichwörter: IT-Infrastruktur, Low Code, MODUL-F

Bildquelle: MODUL-F

Quelle: www.kommune21.de